

leurdict exercice. En quoy ils n'ont rien jusques icy peu avancer causant que il se trouve peu de lieulx en ladicté ville propres et cappables pour contenir la grande multitude de ceulx qui commencent à l'audicion de la pure parole de Dieu en ladicté Eglise Refformée notamment ès jours de prières... (40). »

Les Huguenots demandèrent au maréchal son intervention afin qu'ils pussent louer ou acheter les lieux à prix raisonnable, s'en rapportant d'ailleurs, pour le prix et les conditions, à l'arbitrage du maréchal. Ils sollicitèrent de plus « prolongation de la permission pour continuer leur dict exercice esdits temple où ilz sont à présent », et indiquèrent les places qui étaient le plus à leur convenance.

NATALIS RONDOT.

(A suivre.)

---

(40) Il est difficile de savoir quel était le nombre des Huguenots à Lyon en ce temps-là. Ce nombre aurait été très grand, d'après les requêtes émanant des Réformés, et M. Eug. Moutarde a compté que, sur 60,000 à 80,000 habitants, il y avait plus de 15,000 Réformés. Cette estimation est véritablement excessive; M. Moutarde n'a d'ailleurs pas apporté de preuves à l'appui de son opinion. Nous avons cité, dans un précédent travail, une pièce qui porte la population réformée, vers 1565, à 2,000 personnes.